

Wir haben Butter hergestellt

Wir Kinder der Klasse 4b haben am 24. Januar Butter gemacht. So sind wir vorgegangen:

Zuerst haben wir am Donnerstag davor aufbekommen ausgewaschene Marmeladengläser mitzubringen. Unser Praktikant Flo hat allen ein bisschen Sahne in das Marmeladenglas gefüllt. Währenddessen hat Frau Hexamer den Timer eingestellt. Jetzt durften wir anfangen die Sahne zu schütteln. Nach ungefähr fünf Minuten war aus der Sahne Butter geworden, die wir dann in der Pause essen durften.

Julius und Raphael, 4b

